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اجتماع للجان أصدقاء المياه في تعز

اختتام فعاليات الأسبوع 
التوعوي والدعوي في إب

مناقشة خطة صندوق النظافة 
والتحسين في ريمة للعام الجاري 2010

مناع يتفقد احتياجات النازحين بمخيمي الجبانة و سام 

مناقشة الخطط التطويرية لصندوق النظافة بمأرب

متابعات إخبارية

تحت شعار : )رفض المبادئ المنحرفة(

التجارة الماليزية تعلن عن إقامة المهرجان الماليزي اليمني 2010 بصنعاء في مارس القادم

مناقشة أوضاع مستشفى الثورة بالحديدة 

وأكد  وزير التجارة والصناعة الماليزي مصطفى محمد إن الحكومة 
الاستثمارات  نطاق  وتوسيع  لفتح  جادة  بخطى  متجهة  الماليزية 
الماليزية في اليمن ودعم إقامة مثل هذه الفعاليات الترويجية وضمان 
استمرارية إقامتها لما لذلك من أهمية بالغة للاستثمار والتسويق في 
هذا البلد منوها إلى الاهتمامات الخاصة التي توليها الحكومة الماليزية 
من اجل الاستثمار وإقامة هذه الفعاليات في اليمن ولفت  إلى العلاقات 
التاريخية بين اليمن وماليزيا وتطرق إلى العلاقات العلمية والثقافية 
بين البلدين مشيرا إلى أن ثمة 200 طالب ماليزي ملتحق بالدراسة 
حاليا في اليمن وان ما يزيد على 3 آلاف طالب يمني يدرسون حاليا 

بماليزيا بين دراسات جامعية ودراسات عليا.
من جانبه قال السفير اليمني بماليزيا عبدا لله المنتصر أن اليمن 
الاستثمارات  وخاصة  بالاستثمارات  ترحب  وشعبا  وحكومة  قيادة 

الماليزية .
ووصف المنتصر العلاقات اليمنية الماليزية أنها تسير بتطور متسارع 
خاصة في ظل مالوحظ من زيادة عالية جدا في نسبة التبادل التجاري 

بين البلدين. 

وأضاف: ونحن على يقين بأن هذا المشروع سيؤتي ثماره ويحقق 
أهدافه بنجاح كبير .. لافتا إلى العناية الخاصة التي توليها القيادة 
السياسية في اليمن لتوجيه الحكومة لفتح الباب على مصراعيه 

للاستثمار ومنح التسهيلات اللازمة وفقا لقانون الاستثمار اليمني 
إلى ذلك أكد حسين الحبشي  مدير اللجنة التنفيذية للمهرجان 
الماليزي اليمني 2010م أمين عام الغرفة التجارية الصناعية الماليزية 
و رئيس الجمعية الماليزية الخيرية لدعم الماليزيين ذوي الأصول 
اليمنية أكد في كلمته على المزايا الأمنية المستقرة والهادئة للاستثمار 
في اليمن قائلا: ليس ثمة قلق على الاستثمار في اليمن فألأوضاع 
هناك على عكس ما يقال أو يروج له البعض وتابع الحبشي : زرنا اليمن 
مؤخرا ووجدنا تجاوبا كبيرا وحفاوة استقبال شعبيا ورسميا من قبل 
الحكومة اليمنية ممثلة بدولة رئيس الوزراء الدكتور علي محمد مجور 
وكل من وزيري الصناعة والثقافة في اليمن وما تم منحه من تسهيلات 
مشجعة طبقا لقانون الاستثمار اليمني كل ذلك جعلني متأكداً جازما 

أن مهرجاننا القادم في اليمن سيكون ناجحا ويحقق أهدافه.
وقال أمين عام الغرفة التجارية الماليزية في كلمته للحاضرين 

في الحفل: إن العلاقات اليمنية الماليزية تأريخية وراسخة منذ مئات 
السنين ... وإذ نشعر في اليمن أو ماليزيا أننا في بيت واحد فأننا ما 
نزال نحتفظ ليس بأسمائنا فحسب بل بالثقافة اليمنية ذات العادات 
والتقاليد الموروثة من آبائنا وأجدادنا اليمنيين الذين قدموا إلى 
ماليزيا وشرق آسيا قبل حين من الزمن يتعاملون ويعاملون بالحسنى 

وأخلاقهم العظيمة ففتحوا الدنيا ولم تعد بعدهم كما كانت.
رئيس الغرفة التجارية والصناعية بماليزيا علي العطاس - وهو 
ماليزي من أصل يمني كسابقه -أشاد أيضا في كلمته بالعلاقات 
التاريخية بين البلدين متوقعا مستقبلًا اقتصادياً وتجارياً أفضل لليمن 
وماليزيا ومشيداً بالدور الذي قدمته الجهات المنظمة للمهرجان من 
إعداد وتنسيق بما في ذلك وزارة التجارة الماليزية والغرفة التجارية 
وكل من السفارة اليمنية بماليزيا و وزارة الصناعة والتجارة في اليمن 

والهيئة العامة للاستثمار .
وكانت وزارة التجارة والصناعة الماليزية عقدت مؤتمرا صحفيا في 
ختام الحفل أقامته عقب الانتهاء من تقديم عرض فيديو بالوسائط 
عن المزايا الاستثمارية في اليمن بحضور وزير التجارة الماليزي وكل 

من السفير اليمني بكوالالمبور ورئيس الغرفة التجارية الماليزية 
وجرى خلال المؤتمر توضيح الكثير من المعلومات من قبل المعنيين 
ردا على استفسارات الصحافة والتلفزيون ووكالات الإنباء الماليزية 

وبينها صحف يمنية.
وردا على سؤال حول حجم الجهات المشاركة في المهرجان الماليزي 
اليمني 2010م، قال رئيس الغرفة التجارية الماليزية علي العطاس: 
إن عدد الشركات الماليزية التي ستشارك في هذا المهرجان الذي يقام 
في اكسبو صنعاء مارس القادم يزيد على 100 شركة ومؤسسة تجارية 

بمجالات مختلفة ومتنوعة . 
حضر الحفل عبد الله الجبوبي المستشار للشؤون القنصلية بسفارة 
اليمن بماليزيا وكل من الدكتور إقبال العلس المستشار الثقافي 
الدكتور عدنان الصنوي المستشار الثقافي المساعد للشؤون الأكاديمية 
وعبدالله المخلافي مدير مكتب اليمنية بكوالالمبور وعدد من السفراء 
العرب والأجانب بماليزيا ومسؤولون ومهتمون بالتجارة والاقتصاد 
الماليزي إلى جانب بعض رجال المال والأعمال الماليزيين والماليزيين 

من أصل يمني.

من التحضيرات المهرجان الماليزي اليمني

اجتماع لجان اصدقاء المياه في تعز

مناع يتفقد النازحين في مخيمي الجبانة وسام

من اجتماع مجلس إدارة صندوق النظافة بريمة

الزايدي يرأس اجتماعاًَ لمناقشة خطط صندوق النظافة

راصع يتفقد مستوى الخدمات الطبية بمستشفى الثورة في الحديدة

العلاقة اليمنية الماليزية تتطور بشكل  متسارع وزيادة في نسبة التبادل التجاري بين البلدين 

بمشاركة أكثر من 100 شركة و مؤسسة ماليزية:

❊ كوالالمبور/ فاروق ثابت:

أعلن في كوالالمبور عن الانتهاء من وضع اللمسات الأخيرة لفعاليات المهرجان الماليزي 
اليمني 2010م الذي من المقرر أن تنطلق فعالياته في صنعاء في الـ)17( من مارس ويستمر 
3 أيام بتنظيم من وزارة التجارة والصناعة الماليزية وبالتنسيق مع الغرفة التجارية والصناعية 

الماليزية وكل من السفارة اليمنية بماليزيا والهيئة العامة للاستثمار.
وفي الحفل الذي نظمته وزارة التجارة الماليزية بهذه المناسبة في مقر الهيئة العامة لتشجيع 
الصادرات بكوالالمبور، أكد وزير التجارة والصناعة الماليزي مصطفى محمد أن إقامة هذا 
المهرجان التجاري الكبير في اليمن يأتي امتدادا لمهرجانات عدة نظمتها وزارته في كثير من 
الدول حول العالم ذات مزايا استثمارية ومؤهلات تسويقية جاذبة للفرص، متفائلا أن ثمة 
سوقاً كبيرة في اليمن تنتظرها الاستثمارات والمنتجات الماليزية بأصنافها المختلفة، مشيرا 
إلى زيادة كبيرة في حجم التبادل التجاري بين البلدين حيث زاد في العام 2004 عن العام 
1990 بما نسبته )% 2400 ( فقد قدر حجم التبادل في 1990 بـ)14( مليون دولار أميركي فيما 

وصل في العام 2004 إلى ما يقدر ب)480(مليون دولار أميركي.

❊ / تعز / نعائم خالد: 
عقد أمس في مؤسسة المياه والصرف الصحي في 
محافظة تعز اجتماع للجان أصدقاء المياه في مديريات” 
صالة والمظفر والقاهرة “ برئاسة مدير عام مؤسسة 

المياه والصرف الصحي المهندس فؤاد الجابري.
ويهدف تأسيس لجان أصدقاء المياه في المديريات 
وتكوين شراكة مع مركز البحوث والدراسات إلى إجراء 
الاستهلاكية  التوعية  عملية  في  اللازمة  الدراسات 

للمياه.
المياه  مؤسسة  ع��ام  مدير  القى  الاجتماع  وخ��لال 
والصرف الصحي بالمحافظة كلمة أشار فيها إلى أن 
الاجتماع جاء لتكوين لجان أصدقاء المياه في مديريات 

المحافظة وإشراك جميع أعضاء اللجان في مناقشة 
برنامج عمل اللجان والاستفادة من الآراء والمقترحات 
المعنية في  ب��الإدارات والأقسام  ولتعريف الأعضاء 
المؤسسة وكيفية التواصل مع اللجان وتسليمها  برنامج 

العمل التوعوي في كتيب لتنفيذه على أرض الواقع .
وأكد الجابري أن العملية التوعوية لأعضاء اللجان هي 

أساس العمل في التعامل مع إرشادات المياه.
 كما القى رئيس مركز البحوث والدراسات الدكتور 
عبدالله الذيفاني كلمة اعتبر فيها تكوين اللجان يعود 
بفائدة في عملية نشر التوعية، مشيرا إلى أن هذه 
التجربة إذا  ما نجحت ستعمم فائدتها على مستوى 

الجمهورية في العمل الإرشادي.

❊  ماأرب / �سباأ: 
ناقش اجتماع موسع لعمال وموظفي صندوق النظافة 
والتحسين بمحافظة مأرب عقد أمس برئاسة المحافظ 
ناجي بن علي الزايدي، الخطط التطويرية للصندوق 

خلال العام الجاري وآليات تحسين موارده.
وشدد المحافظ على ضرورة مضاعفة الجهود من أجل 
إظهار محافظة مأرب بالمظهر الحضاري اللائق .. مؤكدا 
ضرورة توسيع نشاط الصندوق إلى المدن الثانوية في 

المحافظة.
ووجه المحافظ بسرعة تنفيذ الجرد السنوي للمعدات 
جاهزيتها  مدى  وإيضاح  للصندوق  التابعة  والآليات 

للعمل.
من جانبه أوضح مدير الصندوق حسين حميد أن 
الصندوق ركز في خططه هذا العام على التوسع نحو 
المدن الثانوية.. مشيراً إلى أن إيرادات الصندوق خلال 

العام الماضي بلغت 75 مليوناً و 190 ألف ريال.

❊ الحديدة / �سباأ: 
عبد  الدكتور  والسكان  العامة  الصحة  وزير  ناقش 
الكريم يحيى راصع أمس مع مدير عام هيئة مستشفى 
الثورة العام في الحديدة الدكتور محمد قطقط والكادر 
بالخدمات  المستشفى وسبل الإرتقاء  الطبي أوضاع 

الصحية في أقسامه المختلفة.
وأكد اللقاء ضرورة البدء بإستقطاب الكفاءات الطبية 
بعد  لا سيما  المستشفى  في  الطبي  الكادر  وتدريب 
ترقيته الى هيئة مستقلة مالياً وإدارياً، لافتاً إلى أهمية 
العام  الثورة  مستشفى  هيئة  تجربة  من  الإستفادة 

بصنعاء في إنشاء المراكز الطبية المتخصصة وفي 
مقدمتها مركز القلب.

وتفقد الدكتور راصع مستوى الخدمات الطبية في 
أقسام المستشفى المختلفة والتي تم إعادة تأهيلها 
وترميمها بتمويل من وزارة الصحة العامة والسكان، 

بكلفة إجمالية بلغت 153 مليون ريال.
ولفت وزير الصحة العامة والسكان إلى

 أن الجهات المعنية في الوزارة ستعمل على إستكمال 
إج��راءات تشغيل التكييف المركزي في المستشفى، 

❊ �سعدة / �سباأ: 
أمس  مناع  محمد  حسن  صعدة  محافظ  تفقد 
أوضاع النازحين بمخيمي الجبانة وسام بالمحافظة 

واحتياجاتهم من المواد الغذائية والإيوائية.
الطبية  الخدمات  مستوى  على  المحافظ  واطلع 
في  للنازحين  ت��ق��دم  ال��ت��ي  الصحية  وال��رع��اي��ة 

المخيمين.
واستمع من القائمين على إدارة المخيمين ومندوبي 
المنظمات الإنسانية والجمعيات الخيرية العاملة وعدد 

من النازحين بالمخيمين الى شرح عن سير اعمال 
الإغاثة وتقديم المساعدات وكذا احتياجات النازحين 

خاصة خلال فصل الشتاء.
واكد المحافظ ضرورة توفير متطلبات التدفئة من 
للنازحين  الشتوية  الأغطية والبطانيات والملابس 
وكذا توفير الأدوية والرعاية الصحية الكاملة وتعزيز 

الجوانب الامنية بالمخيمين.
المساعد صالح  المحافظة  وكيل  المحافظ  رافق 
مبخوت و مدير عام مديرية صعدة اسماعيل عبد المغني 

❊ اإب / محمد الورافي :
اختتمت أمس في محافظة إب فعاليات الأسبوع التوعوي والدعوي، 
الذي نظمه المجلس التعاوني للجمعيات والمؤسسات في إب بتمويل 
من مؤسسة الصفح الجميل الاجتماعية الخيرية في المحافظة وتحت 
البلاد  المبادئ المنحرفة التي تزعزع الوحدة وأمن  شعار : “رفض 

واستقرارها”
وقد اتسم البرنامج الذي اشتمل على عدد من المحاضرات التوعوية 
والدينية والثقافية بالتنويع والتشويق ما جذب إليه مختلف الشرائح 

الاجتماعية والثقافية في المحافظة.
إلى ذلك؛ تم أمس الأول في إب تدشين حملة التشجير التي تهدف 
إلى غرس نصف مليون شجرة في عموم مديريات المحافظة في إطار 

الاستعدادات لبدء موسم التشجير في بلادنا في شهر مارس القادم.

❊ ريمة / �سباأ: 
ناقش مجلس إدارة صندوق النظافة والتحسين بمحافظة ريمة في 
اجتماعه أمس برئاسة وكيل المحافظة المساعد عبده بعاس خطة الصندوق 
للعام الجاري 2010م وما تضمنته من برامج، ودوره في التنمية وتحسين 

عاصمة المحافظة والمدن الثانوية.
واستعرض الاجتماع، نجاحات الصندوق ومستوى ادائه في تنفيذ خطة 
العام المنصرم 2009م وما قام به من مهام وفقا لاهدافه التي انشئ من 

اجلها.
وأوضح المدير العام التنفيذي للصندوق، خالد الاحمدي المشاريع التي 
نفذها الصندوق خلال 2009 م واجمالي الايرادات التي بلغت 5 ملايين ريال، 

والخطة التوسعية والتطويرية للعام الجديد 2010م .
وأشار الى ان الصندوق سيضطلع بمهام اضافية تتمثل في رفع مستوى 
الاداء وعمل تحسينات بمدينة الجبين عاصمة المحافظة، تضفي عليها 

الطابع الجمالي والحضاري .
إلى ذلك أكد الوكيل بعاس اهمية الدور الذي يقوم به الصندوق في خدمة 

التنمية بالمحافظة وتقديم الخدمات المناطة به.
وأشار الى اهمية توسيع نشاط الصندوق في اعمال النظافة وتشكيل 

فريق نظافة يعمل على تعزيز اظهار عاصمة المحافظة بالمظهر اللائق.
ولفت الى انه سيتم تبني مشاريع كبيرة من قبل الصندوق خلال الفترة 
القادمة، منها مشاريع الإنارة وتزيين الشوارع ورصف المدينة وتنمية 
الجوانب الجمالية لعاصمة المحافظة والمشاركة في تحسين المدن الثانوية 

الاخرى.


